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番号　 項目 要望・質問事項 補足説明 回　答　内　容 実施の可否
実施可能な時
期の目安

実施の可否・実施可能な時期
の目安に関する補足説明

1
コロナ禍での学校行
事について

すぐに中止や延期を決定せずに、実施方
法を工夫してできるだけしてほしい

近隣自治体と対応が異なる場合は、その理由を
事前に説明をしてほしい（学校だけで判断できな
いもの）

　各学校は、教育委員会が示した東大和市立小･中学校版感染症予防ガ
イドラインに基づき、学校行事等の実施に当たっては、準備期間を含め、密
集・密接を避けて実施できるよう工夫するとともに、実施が困難である場合
には、中止や内容の縮小、代替行事の実施等の対策を講じております。
　感染状況によっては、教育委員会及び市の判断により、児童・生徒の安
心安全を第一に考え、学校行事の中止又は延期等の方針を学校へ指示し
ており、事前説明については考えておりません。

-

2
コロナ禍での学校行
事について

中止になった行事は長期休みを短くするな
ど調整してでも後でやらせてあげてほしい

去年２ヶ月休校でも夏休みはほとんど減らず、と
てもおかしいと感じた

　令和2年度については、小・中学校ともに夏季休業日を短縮し、8月18日
より授業を開始することで、授業時数を確保することができました。また、学
校によっては第1学年で実施できなかった宿泊行事を、次年度の第2学年
で実施するなどの対応をしております。

可 今年度中

3 飲み水について 直接水道水にしてほしい
数値的に安全かもしれないが、うがいをするのも
気持ち悪く感じるほど水がまずいため（現状校内
は貯水タンクより給水）

　廊下の水道の蛇口から試飲いたしましたが、異常は感じ取れませんでし
た。気温や水温など条件の変化により違いがあるかもしれませんので、引き
続き調査してまいります。

不可

4 飲み水について ウォーターサーバを設置してほしい 感染対策になると思う（現状任意で水筒持参）
　各校においては、生徒に水筒を持参させており、ウォーターサーバーの
設置については、現時点におけて検討しておりません。

不可

5 トイレについて トイレを改修してほしい
随時改修はされているが学校の範疇外のもの
（詳細リストアップ中）

6 トイレについて 洋式トイレを増設してほしい
全面もしくは洋式の割合を高くし、トイレがより清
潔になるといい

7 学校設備について ロッカーを大きくしてほしい
テスト時に全員分のリュックを置くスペースがない
ため

8 学校設備について 壊れているものを直してほしい
随時改修はされているが学校の範疇外のもの
（詳細リストアップ中）

改修や更新に係るトータルコス
トの縮減を計る目的で、施設全
体を一体的に整備したいと考

えております。

　学校施設の維持管理につきましては、安全面を最優先し、児童・生徒の
安全・安心を担保できるよう取り組んでいます。不具合がございましたら調
査を行い、優先度の高いものから対応してまいります。

可 今年度中

各単位PTAからの要望事項及び質問事項 要望事項等に対する回答

　学校トイレの課題は、洋式化だけではなく、臭気の原因となっている排水
管の更新のほか、見た目にもきれいで快適なトイレ空間の整備として、トイ
レブース、床、天井などトイレ空間全体の改善が必要であると認識しており
ます
　更なる洋式化やトイレ全体の環境改善につきましては、今後計画する長
寿命化工事など大規模な工事のタイミングと併せて、検討してまいりたいと
考えております。

可 未定


